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Após quase dez anos do convênio firmado e de espera pela população, a administração da prefeita Deusany 
Batista realizou a execução do campo, que recebeu a implantação da grama sintética. Pág.00  

Ônibus que transportava 
passageiros de Novo 
Acordo a Lizarda é 
consumido por chamas

Jovem Claudionor 
é ordenado 
primeiro padre 
quilombola de 
Barra do Aroeira

Centro de eventos é concluído e 
se torna referência no Jalapão 

MATEIROS

O Centro de Eventos de 
Mateiros ganhou um visu-
al muito atraente. O novo 
cartão-postal do Jalapão 
recebeu os acabamentos 
finais da empresa respon-
sável, com as grades em 
metal que fazem alusão ao 
artesanato em capim-dou-
rado, além da finalização 
do interior do prédio.
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Editorial
Wenina Miranda
folhadojalapao@gmail.com

Chegamos aos nossos 21 anos 
com sentimento de superação  

É com as esperanças re-
novadas e com sen-
timentos de vitória e 

superação que passamos por 
julho de 2022, um mês im-
portante em um momento 
que marca a vida de todos os 
moradores do Jalapão. É nes-
te mês que o Jornal Folha do 
Jalapão completa 21 anos de 
história, luta e atuação neste 
chão jalapoeiro. Data que pu-
blicamos nossa primeira edi-
ção com matérias abrangendo 
a região.

Porém, completamos 
nova idade ainda reportando 
rua sem asfalto, convivendo 
com a poeira e lama, mas a 
cada ano que passa renova-
mos também a nossa expec-
tativa, acreditando que logo 
a pavimentação logo chegará 
a todas as portas, inclusive da 

nossa sede.
Mas, felizmente, o que 

mais nos marca especifica-
mente neste aniversário é a 
alegria em continuar traba-
lhando após um intenso e di-
fícil período de pandemia. 
Foram dois anos de incertezas 
e a cada dia buscando inovar 
com mais profissionalismo, 
identificação de estratégias 
para continuar atuando em 
meio a uma crise que afetou 
a todos, e em todos os senti-
dos, sejam eles econômicos, 
pessoais, psicológicos e com 
a triste perca de muitas pesso-
as de nosso convívio.

E é por estarmos vivos, 
trabalhando e com saúde, que 
temos que agradecer. Somos 
um time de profissionais sé-
rios, que trabalham com ética 
e, principalmente, com muito 

amor no coração e que sonha 
em ver o Jalapão cada vez 
mais grandioso, acolhedor e 
de pessoas guerreiras que a 
cada dia escrevem, junto co-
nosco, novas páginas na his-
tória da região e do Tocantins.

Para chegarmos até aqui 
inovamos a forma de traba-
lhar, atualmente com atuação 
em praticamente todos os mu-
nicípios da região, mantendo 
o Tocantins inteiro informa-
do sobre os benefícios que 
têm chegado à população do 
Jalapão, bem como seus an-
seios e necessidades, sempre 
mostrando também a história 
deste povo, personagens que 
fazem a diferença e são prota-
gonistas na cultura e na cons-
trução de uma sociedade me-
lhor. Notícias on-line, diárias, 
em tempo real e com cober-

tura total se tornaram o nosso 
foco. Tudo isso para manter 
a excelência e atender com 
presteza a todos que buscam o 
nosso serviço.

Nos meses de maio e ju-
nho tivemos a alegria de atu-
ar em um grande evento, no 
mais novo município parceiro 
da Folha do Jalapão: as cele-
brações do aniversário de 40 
anos de Rio Sono. Foi uma 
festa lindíssima, com a par-
ticipação de autoridades es-
taduais, como o governador 
Wanderlei Barbosa, deputa-
dos, prefeitos da região que 
prestigiaram o compromisso 
do prefeito Itair Martins com 
a população, entregando um 
pacote de obras único e histó-
rico na região. Agradecemos 
a confiança do gestor de Rio 
Sono, que incondicionalmen-
te nos deu a possibilidade de 
organizar este momento que 
marcou a história da cidade.

Terminamos maio na ca-
pital do Jalapão, Mateiros, na 
cobertura da 1ª Feira Gastro-
nômica que foi realizada junto 
as festividades do padroeiro 
do Município. O resultado po-
sitivo do evento foi comemo-
rado pelo gestor Pastor João, 
que foi parceiro da igreja Ca-
tólica para a realização do 
evento.

O mês de junho foi rechea-
do de eventos de qualidade na 
região. A nossa cidade sede, 
Aparecida do Rio Negro, fes-

tejou seu aniversário com uma 
linda festa atendendo todo pú-
blico, contando inclusive com 
a participação do governador 
Wanderlei Barbosa.

O município de Novo 
Acordo, novo parceiro do jor-
nal, realizou uma das maiores 
temporadas de praia e recebeu  
milhares de pessoas durante o 
verão.

Santa Tereza também fez 
aniversário e esse ano lotou 
a Praça 5 de Janeiro durante 
shows. Já na cidade de Lagoa 
do Tocantins, acompanhamos 
o festejo São João Batista ao 
mesmo tempo que o prefeito 
Leandro também fez entrega 
de obras na cidade.

A esperança que renova-
mos em nós também chegou 
a todo o povo do Jalapão, que 
passou a ter novas expectati-
vas com a recente troca oficial 
do nome que está à frente do 
Governo Estadual. A atitude 
do governador Wanderlei ao 
atender à solicitação da popu-
lação em não conceder os ser-
viços de turismo à uma em-
presa, ganhou os moradores 
e empresários do Jalapão, que 
passaram a depositar confian-
ça no atual Governo, coman-
dado por um filho da terra, por 
um homem próximo da região 
e conhecedor da realidade, di-
ficuldades e anseios dos jala-
poeiros.

Ao retornar os eventos e 
festividades presenciais, vol-
tamos a sentir o calor huma-
no, a ouvir pessoalmente os 
nossos leitores e a abraçar 
pessoas queridas. É com mui-
to entusiasmo que adentramos 
essa temporada de verão, ven-
do de perto a alegria do povo, 
o sorriso no rosto daqueles 
que estarão nos shows, praias, 
festejos, aniversários. 

O nosso anseio é de con-
tinuarmos lutando com saú-
de pela atuação de um jorna-
lismo de qualidade e atender 
com amor, atenção e cuidado 
a todos que precisam informar 
e ser informados.
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Gestão Municipal cumpre compromisso e 
inicia climatização das salas de aula
As atividades educacio-
nais em um local ade-

quado e com o conforto 
necessário para alunos 

e professores já são uma 
realidade em Aparecida 
do Rio Negro. E foi cum-
prindo este compromisso 
que a Prefeitura iniciou, 
nesta semana, a climati-
zação das salas de aula

Garantir a qualidade de 
ensino aos alunos e 
uma boa estrutura de 

trabalho aos educadores foi 
um dos compromissos firma-
dos pelo prefeito Suzano Mar-
ques, mesmo antes de exercer 
a função de gestor, que se 
transformou numa das priori-
dades da administração mu-
nicipal de Aparecida do Rio 
Negro. E foi cumprindo este 
compromisso que a Prefei-
tura iniciou, nesta semana, a 
climatização das salas de aula 
do município, realizando um 
antigo sonho da equipe edu-
cacional, e principalmente, 
dos alunos.

Para celebrar o início das 
instalações, o prefeito Suzano 
Marques e o vice-prefeito As-
sis Coutinho reuniram-se com 
os educadores e equipe mu-
nicipal no Centro Municipal 
de Educação Infantil (Cmei) 
Aquarela, que foi a primeira 
unidade contemplada com os 
aparelhos, para a entrega ofi-
cial nesta segunda-feira, 29. 
Os locais beneficiados foram 
as salas de aula, secretaria, co-
zinha e sala de descanso, tor-
nando os ambientes escolares 
mais agradáveis.

ALEGRIA
Para o prefeito Suzano 

Marques o momento repre-
senta uma importante con-
quista para do município. 
“Hoje é um dia para guardar 
para vida, estamos realizando 
mais um compromisso da ges-
tão. Para mim, o melhor dia 
da nossa administração está 
sendo hoje, vendo esse sonho 
sendo realizado para os nos-
sos alunos.  Estou muito feliz, 
pois a partir desta data, a his-
tória da Educação de Apareci-
da será diferente, pois melho-
raremos o rendimento escolar 
e ofereceremos ótimas condi-

ções de trabalho aos professo-
res”, ressalta.

Além disso, o prefeito Su-
zano, disse que autorizou a 
abertura do Processo de Li-
citação para a aquisição dos 
aparelhos de ar-condicionado 
para atender as salas de aula 
da Escola Municipal Luza 
Machado de Miranda.

O vice-prefeito, Assis 
Coutinho, parabenizou a equi-
pe e destacou que a Educação 
de Aparecida do Rio Negro se 
tornou referência na região. 
“É com grande gratidão que 
vejo esse sonho da gestão, dos 
professores e alunos, hoje se 
concretizar. Os servidores e 
estudantes agora podem des-
frutar de mais conforto e qua-
lidade no dia a dia da rotina 
escolar e isso é valorizar a 
Educação”, destacou. 

No ato, a diretora da Esco-
la Municipal Luza Machado, 
Cleide Lino, representou a se-
cretária municipal de Educa-
ção, Valquires Maciel, e res-
saltou que a instalação dos 
aparelhos vai contribuir para 
a melhora no desempenho 
escolar, tornando o ambiente 
mais prazeroso para todos.

PARTICIPAÇÃO
Além da equipe educacio-

nal, o momento contou com a 
participação do diretor de As-
suntos Comunitários, Pastor 
Adauton, que conduziu uma 
oração de agradecimento.  O 
chefe de Gabinete, José Bar-
bosa, também esteve presente 
e destacou a importância do 
trabalho em equipe. O verea-
dor Matheus Santana parabe-
nizou a gestão municipal pela 
entrega da melhoria à escola.

Já a coordenadora Ma-
ria Goreth Araújo falou em 
nome dos servidores do Cmei 
Aquarela e agradeceu o pre-
feito Suzano e equipe pelo 
trabalho realizado no centro 
educacional.

GRATIDÃO
A secretária municipal de 

Educação, Valquires Maciel, 
também agradeceu à Gestão 
pelo cuidado com a Educação. 
“Hoje tudo se tornou real. Para-
béns prefeito Suzano Marques, 
pelo carinho em atender no 
primeiro momento nossos pe-
queninos, climatizando todas 
salas de aula do Cmei Aquare-
la. Obrigada pela parceria que 

sempre teve com a educação e 
isso mostra o grande envolvi-
mento da atual gestão em dire-
cionar seus trabalhos em todas 
as áreas necessitadas, melho-
rando assim, as condições do 
ensino”, agradeceu.

A diretora do Cmei Aqua-
rela, Célia Araújo, destacou 
que os alunos e professores 
têm vários motivos para co-
memorar. “Para nós, profis-
sionais da educação, está sen-
do um momento ímpar em 
nossas vidas. Salas climati-
zadas foi um sonho de muitos 
anos atrás. Porém, somente 

agora podemos desfrutar des-
se sonho que o nosso prefei-
to Suzano tornou realidade. 
Agradecemos de coração nos-
so prefeito e toda equipe en-
volvida nesse processo. Grati-
dão é a palavra-chave para o 
dia de hoje”, agradeceu.

Outros setores da Admi-
nistração Municipal também 
receberam a implantação dos 
novos condicionadores de ar, 
são eles: Secretaria Municipal 
de Administração, na Prefei-
tura, cantina do Centro de Re-
ferência da Assistência Social 
(CRAS), e Anexo.
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Amanhã do dia 24 de 
agosto, foi de muita 
emoção e homenagens 

na Prefeitura de Aparecida do 
Rio Negro. Como forma de 
valorização dos primeiros mo-
radores e por quem fez e acre-
ditou no município desde an-
tes da emancipação, o prefeito 
Suzano Marques, recepcio-
nou uma das personalidades 
que fizeram história na cida-
de: Irmã Terezinha Colom-
bo, que em um café da manhã 
recebeu o reconhecimento da 
gestão municipal pelos traba-
lhos prestados na cidade.con-
ta, que, inicialmente, seriam 
destinados para a Praça José 
Eurico Costa, que já foi revi-
talizada na gestão anterior. 
A Prefeitura está alterando o 
objeto do convênio, que via-
bilizará a demolição do clube 
para a revitalização da praça 
que contará com iluminação 
em led, pista de caminhada, 
bosque, orla no Rio Negro, 

A Prefeitura homenageou a visitante que retor-
na ao município para rever a comunidade e as 
melhorias executadas no município. A religiosa 
foi pioneira em Aparecida do Rio Negro e rece-
beu homenagens do prefeito Suzano e de toda a 

Gestão Municipal, além do reconhecimento pelos 
serviços prestados

academia ao ar livre e quadras 
de areia e futevôlei.

O governador do Estado, 
Mauro Carlesse (PSL), já soli-
citou por meio de ofício dire-
cionado ao Município, os pro-
jetos a serem executados pelo 
Programa Tocando em Frente, 
que destinará investimento de 
R$ 2 milhões para a execução 
de obras, gerando emprego e 
renda. 

Em visita à comunidade 
nesta semana, a religiosa foi 
acolhida na Prefeitura pelo 
prefeito Suzano, primeira-da-
ma Luísa Marques, secretários 
municipais e servidores. O en-
contro teve também a presen-
ça do diácono Paulinho e dos 
pioneiros que fizeram questão 
de receber a visitante, senhor 
Chiquinho Lino e dona Mada-
lena Carvalho.

Aos 81 anos, a religiosa re-
torna ao município para rever 
os aparecidenses. A pioneira 
chegou ao povoado de Meira 
Matos em 1980, quando ini-
ciou uma série de melhorias, 
principalmente, na área edu-
cacional, por meio da alfabe-

incentivou a estudar e hoje 
somos fruto desse incentivo, 
é motivo de orgulho e uma 
oportunidade única em nos-
sa vida, contando um pouco 
da nossa história e sabendo 
que ela também batalhou pelo 
nosso município, para que ele 
estivesse como está hoje. Fico 
muito feliz em ver as pessoas 
agradecidas pelo que ela fez 
aqui, nas áreas da educação, 
saúde e infraestrutura. Isso é 
a realização de um sonho, po-
der estar, em vida ao lado des-
sa pessoa que tem até uma rua 
em sua homenagem em nossa 
cidade”, disse o prefeito.

Suzano destacou que o 

tização das crianças, que hoje 
se tornaram educadores e pro-
fissionais de outras áreas. Ao 
lado das irmãs Antônia e Ve-
rônique, as religiosas também 
implantaram o saneamento 
básico com as primeiras redes 
de encanamento do povoado e 
primeiro hospital, que funcio-
nava no antigo Centro Social.

ACOLHIDA
Ao acolher a religiosa, o 

prefeito Suzano demonstrou 
gratidão e orgulho pelo mu-
nicípio poder ter contado com 
uma ajuda tão especial ainda 
em seu início. “Receber aqui 
a pessoa que nos ensinou, nos 

serviço prestado pela religio-
sa foi muito importante para 
o desenvolvimento da cidade. 
“Esse é o mínimo que pode-
mos fazer pela Irmã Terezi-
nha, pelo que ela fez aqui em 
uma época muito mais difícil, 
ainda no norte do Goiás. Ela 
plantou a semente do bem e 
nós temos a obrigação de con-
tinuar regando essa semente”, 
completou.

Ao rever as mudanças no 
município com muitas obras 
já efetivadas, Irmã Terezinha 
falou da alegria em poder re-
tornar à comunidade. “É um 
momento de gratidão, de dizer 
que as pessoas de Aparecida 

Pioneira na educação, Irmã 
Terezinha recebe homenagem 

do prefeito Suzano

____Por Nayla Olivei-
ra____

Aos 81 anos, a religiosa retorna ao município para rever os aparecidenses 
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do Rio Negro acreditaram em 
si e estão construindo esta ci-
dade maravilhosa de se viver e 
ainda ser um povo amigo, aco-
lhedor, que valoriza o que é seu 
e sua cultura. Fiquei surpresa 
em ver a cidade desenvolvida, 
a cultura que foi alcançada. 
Sinto que o povo daqui busca 
ser culto, desenvolvido, não só 
materialmente, mas sobretu-
do, intelectual, cultural e espi-
ritualmente”, comentou.

Ao relembrar do tempo 
que passou atuando na cida-
de, Irmã Terezinha revelou 
alguns dos principais desafios 
encontrados. “Aqui era um po-
voado pequenino, eu vinha de 
São Paulo e do Paraná, e não 
tinha ainda vivido uma reali-
dade diferente. Quando che-
gamos não havia água enca-
nada, buscávamos água no rio, 
mas descobrimos uma fonte 
no então centro social e tive-
mos essa ideia de encanar essa 
água para a população. O pri-
meiro olhar que tivemos foi 
para a educação, sobretudo a 
alfabetização, pois sei que é o 
alicerce da educação infantil”, 
relembrou.

HOMENAGENS
No encontro, a religiosa 

ouviu a história dos servidores 

e como cada um teve um refle-
xo de sua atuação na cidade. 
Os ex-alunos da professora fi-
zeram também registros foto-
gráficos com a homenageada.

A primeira-dama Luísa 
Marques deu as boas-vindas 
e agradeceu pela presença. “É 
uma honra estar recebendo 
hoje a Irmã Terezinha, aquela 
que foi a base da educação de 
Aparecida e uma pessoa sinô-
nimo de sabedoria. Estamos 
muito felizes por esse momen-
to, em que posso relembrar 
essa história como apareciden-
se e como aluna”, disse.

Dona Madalena Carva-
lho relembrou um pouco da 
vivência com a Irmã e cantou 
uma canção aprendida ainda 
na época da escola. “Eu tenho 
orgulho de dizer que todas as 
minhas alunas e o que cons-
truí são frutos do incentivo 
e aprendizado em recebi da 
Irmã Terezinha, uma pessoa 
especial, que é um símbolo a 
ser seguido”, completou.

Os secretários municipais 
Valquires Maciel, Sebastiana 
Luzia e Mário Veloso também 
falaram á religiosa sobre os 
avanços obtidos pelo municí-
pio e como a atuação da freira 
ajudou no desenvolvimento de 
cada um.
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Participantes do Projeto do ‘Força 
Mulher’ recebem certificados 

em cerimônia de formatura
Participantes do Pro-

jeto do ‘Força Mulher’ 
recebem certificados 

em cerimônia de 
formatura

Aproveitando a opor-
tunidade de ter uma 
nova possibilidade 

de geração de renda, dez mu-
lheres da cidade de Aparecida 
do Rio Negro que concluíram 
o curso de Drinks e Petiscos, 
ofertado pelo Sebrae por meio 
do Projeto Força Mulher, par-
ticiparam de uma formatura 
realizada nesta segunda-fei-
ra, 29, em Palmas. Estiveram 
presentes o prefeito Suzano 
Marques, ao lado da primei-
ra-dama e secretária de Assis-
tência Social, Luisa Marques, 
e a coordenadora Centro de 
Referência em Assistência 
Social, Priscilla Araújo.

A capacitação foi realizada 
com a parceria da Prefeitura, 
por meio da Secretaria Muni-
cipal de Assistência Social. 
As mulheres participaram 
do curso ofertado no Centro 
de Referência em Assistên-
cia Social (Cras), onde pude-
ram aprender a confeccionar 
drinks, petiscos e sanduíches, 
dentre outros. Durante a for-
matura, as mulheres também 
receberam kits profissionais 
para a prestação do serviço 
imediato.

Para o prefeito Suzano, o 
curso é o ponto de partida 
para que as participantes pos-
sam empreender. “As capaci-
tações visam a dar condições 
de trabalho para as mulheres, 
como uma forma de geração 
de renda. E hoje, eu divido a 

felicidade com elas, e vê-las 
buscando o conhecimento e 
aprimorando é gratificante. 
Agora, cabe a nós como Po-
der Público dar a o apoio e 
incentivar para que elas mon-

tem seu próprio negócio, para 
que a partir dessa oportunida-
de elas possam trabalhar vi-
sando o sustento da sua famí-
lia”, ressaltou.

Conforme a secretária Lui-

sinha, o momento foi de 
grande importância para as 
integrantes do curso. “Esta-
mos otimistas, pois vemos os 
semblantes de alegria e felici-
dade de cada mulher que par-

ticipou e agora pode receber 
o diploma. Ficamos feliz em 
mediar essa oportunidade de 
aprendizado, na qual, pode-
mos ver os resultados positi-
vos”, completou.
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Chega a vez do Setor Bela Vista 
receber pavimentação  

Os moradores do setor estão “só alegria” ao ver 
que o fim da poeira e da lama é uma realidade con-
cretizada pelo prefeito Suzano Marques. A Rua 25 

de Dezembro, além das avenidas Maria José e João 
Batista estão recebendo bloquetes  

O cenário de um dos seto-
res mais populosos de 
Aparecida do Rio Ne-

gro está mudando. O setor Bela 
Vista se torna nesta semana o 
novo local a receber o almejado 
pavimento em bloquetes execu-
tado pela Prefeitura. Por muitos 
anos tendo como paisagem ruas 
com poeira e lama, o setor, que 
vem ganhando grande propor-
ção ao longo dos anos, ganha 
nova cara com a pavimentação  
viabilizada através do Programa 
de Fortalecimento da Economia 
e Geração de Emprego, do Go-
verno do Estado, com contrapar-
tida da Prefeitura.

A Rua 25 de Dezembro, 
além das avenidas Maria José e 
João Batista, estão sendo o lo-
cal de trabalho de uma grande 
equipe e máquinas que atuam na 
implantação dos bloquetes. Esta 
quarta-feira, 17, está sendo gra-
tificante para o prefeito Suzano 
Marques, que iniciou o dia cedo 
para acompanhar os trabalhado-
res que executam a construção.

O gestor se emociona ao ver 
a evolução do bairro que teve 
os primeiros moradores ainda 
em sua gestão anterior, quando 
o local era uma chácara. “É um 
sonho sendo concretizado fazer 

a pavimentação destas ruas. Em 
nosso primeiro mandato tive-
mos a oportunidade de abrir as 
ruas, fazer o loteamento, cons-
truir as casas e trazer a energia. 
Hoje estamos trazendo essa obra 
tão importante”, conta o prefeito 
ao acompanhar os serviços.

Suzano faz questão de de-
monstrar gratidão pelo empenho 
do Governo Estadual que pro-
porcionou o pavimento e desta-
ca ainda que a Prefeitura possui 
como principal objetivo melho-
rar a vida das famílias que mais 
precisam.

“A gente agradece o Gover-
no do Estado, que é parceiro e 
nós selecionamos as ruas peri-
féricas da cidade para receber 
os bloquetes, pois temos que 
atender os menos favorecidos e 
eu acho que essa pavimentação 
vai melhorar muito esse setor, 
principalmente, nos quesitos de 
saúde, valorização dos imóveis, 
qualidade de vida e também, faz 
com que a gestão se sinta reali-
zada em transformar Aparecida 
em um lugar melhor para se vi-
ver”, ressalta Suzano.

ALEGRIA
Quem é morador dessas áre-

as já passou por muitas dificul-
dades, como dona Maria Emilia, 
que observa atentamente as má-
quinas trabalharem em frente a 
sua rua e não esconde a satisfa-
ção. “Eu não estou me cabendo 
de tanta alegria. Eu sabia que ia 
chegar essa hora, estamos con-
tando até os segundos para che-
gar o dia de sair da poeira. Aqui 
em casa é faxina todos os dias”, 
conta a moradora.

Assim como Maria Emilia, 
dona Sebastiana Alves, acom-
panha discretamente as equipes 
trabalharem em frente sua casa 
e relata sua satisfação. “Esse 
momento é de muita alegria 
para nós. É um sonho grande 
demais poder sair da poeira”, 
comemora.

O riso estampado no rosto 
de Maria das Mercês, popular 
Tati, é notado pela equipe que 
trabalha na terraplanagem para 
receber os bloquetes. “O melhor 
presente da vida foi a chegada do 
asfalto para nós. Sempre tive or-
gulho de morar aqui mesmo em 
tempo de poeira, porque a casa 
da gente é o melhor lugar para se 

viver”, relata a moradora.
O secretário municipal de 

Infraestrutura e Serviços públi-
cos, Mário Veloso, reforça que 
o pavimento em bloquetes é o 
ideal para o local, que possui 
várias áreas de erosão. Mário 
destacou que por muitos anos 
a gestão buscou manter as ruas 
transitáveis durante as chuvas, o 
que sempre foi difícil devido à 
umidade e à morfologia do solo.

“Como parte da Secretaria 
de Obras e no comando da Pasta 

há dez anos, eu sou testemunha 
viva do sofrimento dessas fa-
mílias no período chuvoso. Por 
meio desse convênio do Estado, 
o prefeito Suzano e toda a nossa 
equipe fez a escolha dessas ruas 
mais problemáticas que sempre 
geraram insatisfação na comuni-
dade. Essa pavimentação traz de 
volta a autoestima desses mora-
dores, que estão sendo contem-
plados e valorizados, além da 
alegria que vemos no rosto de 
cada um”, pontuou Mário.
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Alegria e reencontro marcam Tarde de Lazer 
com Idosos do Grupo ´É Preciso Saber Viver!’

A tarde especial foi re-
alizada pela Secretaria 
Municipal de Assistên-
cia Social, promovendo 
o reencontro dos idosos 
e iniciando o segundo se-
mestre de atividades com 
alegria e diversão

A alegria, diversão e en-
tusiasmo são marcas 
registradas dos en-

contros do idosos do Grupo 
´É Preciso Saber Viver!’, em 
Aparecida do Rio Negro. A 
cada nova reunião, os partici-
pantes têm a oportunidade de 
conviver, trocar experiências, 
obter novos aprendizados, e 
claro, se divertirem muito. 
Assim foi a tarde desta terça-
-feira, 9, quando a Secretaria 
Municipal de Assistência So-
cial iniciou o novo semestre 
de atividades com o grupo.

Para o encontro, a equipe 
organizou uma tarde especial 
ao ar livre, promovendo um 
ambiente diferente aos parti-
cipantes. A chácara JN possui 
uma natureza singular, com 
lindos cenários para aprecia-
ção e paisagem para fotos, e 
recebeu também mais uma 
ornamentação aconchegante, 
com flores e uma linda mesa 
de frutas.

O encontro teve início às 
16h com a recepção de toda 
a equipe do Centro de Refe-
rência em Assistência Social 
(Cras). Os integrantes pude-
ram inicialmente interagir, 
conversar e ouvir da equipe as 
boas-vindas.

A secretária Municipal 
de Assistência Social, Luísa 
Marques, falou da alegria em 
ver que os idosos continuam 
tendo uma boa assiduidade. 
“Nós buscamos proporcio-
nar um fim de tarde diferente, 
alegre e aconchegante, come-

çando o segundo semestre de 
2022 com grande expectati-
va, após recarregarmos nossas 
energias, e é gratificante ver 
cada sorriso aqui hoje, pois 
sentimos muita falta. Que-
ro dizer que nada disso faria 
sentido se vocês não estives-
sem aqui e o nosso desejo é 
que vocês se sintam acolhidos 
para iniciarmos nossas ativi-
dades”, disse ela aos idosos.

Presente no momento, o 
prefeito Suzano Marques tam-
bém fez questão de saudar os 
participantes. “Estou feliz em 
estar neste fim de tarde agra-
dável com vocês. Quero para-
benizar a equipe pela organi-
zação nesse espaço tão bonito, 
e dizer que nesse semestre 
que se inicia continuaremos 
cuidando de todos vocês com 
muito carinho, responsabi-
lidade e amor, pois o gestor 
precisa cuidar bem de todos, 

desde as crianças aos idosos, 
que são de extrema importân-
cia para nossa cidade. Sejam 
bem-vindos de volta e que 
Deus esteja abençoando!”, 
comentou o prefeito.

Quem também recebeu os 
integrantes foi a coordenadora 
do Cras, Priscilla Lopes, que 
falou aos participantes do ca-
rinho que toda a equipe tem 
por cada um.

ENCONTRO
O encontro foi iniciado com 

uma oração conduzia pelo pas-
tor Adauton Silva. Em seguida 
os membros do grupo tiveram 
um momento de aprendizado 
com uma palestra, ministrada 
pela secretária municipal de 
Administração, Rosa Maria 
Carvalho, que abordou temas 
relativos aos direitos dos ido-
sos, como proteção, tipos e si-

nais de violência.
A fisioterapeuta Débora 

Carvalho conduziu os exercí-
cios laborais com os integran-
tes, que também participaram 
de dinâmicas. Um jantar foi 
servido a todos no final do en-
contro, além de muitas frutas.

ALEGRIA
A alegria em reencontrar 

os amigos foi expressiva nos 

participantes, como a senho-
ra Neusa Alves de Sousa, 59 
anos, que elogiou toda a equi-
pe municipal. “A palestra foi 
muito boa e tudo aqui é muito 
lindo e agradável. Estou mui-
to feliz por voltar os nossos 
encontros, pois sentimos falta 
dessa interação e momentos 
com os amigos, parabéns a 
toda essa equipe que faz tudo 
ficar muito lindo para nós”, 
disse.

Dona Nelsonita Perei-
ra Leite, 65 anos, é uma das 
integrantes mais antigas do 
grupo e não deixa de partici-
par. “Tem aproximadamen-
te 15 anos que eu faço parte 
do Cras e eu amo de coração, 
pois quando ficamos alguns 
dias sem nos reunir, eu já sin-
to falta. Os momentos que 
passamos juntos são muito es-
peciais para mim e nos alegra-
mos quando vemos que tudo 
é preparado com muito cari-
nho”, comentou a idosa.



09 APARECIDA

Produção de hortaliças é garantida a agricultores 
com apoio logístico da Prefeitura de Aparecida

Orgulho e muito amor são os sentimentos do casal 
Margaret Maran e Geleton Diego Oliveira, proprie-

tários da Chácara Recanto da Cascata, que con-
seguem manter a alimentação saudável todos os 
dias para a família e garantem aos consumidores 
aparecidenses hortaliças e verduras de qualidade. 
A produção é um exemplo do apoio recebido pelos 
agricultores da Prefeitura, por meio da Secretaria 

Municipal de Agricultura 

A rotina de quem mora na 
“roça” e planta é intensa, 
mas gratificante quando 

se consegue obter produção de 
qualidade. O objetivo de quem 
planta é colher e ofertar produtos 
de qualidade, já que a agricultu-
ra, tanto em larga escala como a 
familiar, tem o importante papel 
de garantir o alimento na mesa 
de quem mora na cidade. 

Em Aparecida do Rio Negro 
a comercialização e consumo de 
hortaliças e verduras teve um 
impulso neste ano, com a inten-
sificação dos serviços prestados 
pela Prefeitura aos produtores 
rurais, a exemplo de Margaret 
Maran e Geleton Diego Oliveira, 
proprietários da Chácara Recan-
to da Cascata, distante 4 km da 
cidade. O local conta com uma 
grande produção que tem gerado 
produtos de qualidade. 

O plantio, iniciado em ou-
tubro de 2021, foi aos poucos 
sendo ampliado. No começo 
eram apenas 12 canteiros, ago-
ra, a produção abrange mais de 
50 canteiros com alface, coentro, 
couve, rúcula abobrinha, pimen-
ta, dentre outros itens, sendo atu-
almente ampliando com a pro-
dução de quiabo, jiló e maxixe. 
Já para o consumo próprio a fa-
mília possui o plantio de goiaba, 
limão, jaboticaba, laranja, abaca-

te, caju, cana e mandioca.

DEDICAÇÃO
A rotina de cuidados começa 

cedo para a família exige tempo 
e dedicação, mas garante a pro-
dução com todos os cuidados 
necessários, como relata a pro-
prietária. 

“As verduras são embaladas 
às 5h da manhã, e logo em se-
guida passamos para as entregas 
nas escolas e nos mercados. Hor-
ta dá trabalho, mas é gratifican-
te ver os produtos bonitos, bem 
cuidados, e temos um zelo com 
o solo, colocamos matéria orgâ-
nica e procuramos manter limpo. 
Segurança alimentar é produzir 
o que se come e vender o exce-
dente, temos a melhor qualidade 
de alimentação na nossa família 
e proporcionamos para a cidade 
em geral um alimento de qua-
lidade, é isso que buscamos fa-
zer”, explicou Magaret. 

Uma das preocupações da 
propriedade é ofertar aos mora-
dores o consumo adequado e ali-
mentação de qualidade e saudá-
vel, como reporta a agricultora. 
“A população ainda não se ali-
menta bem de verduras, há um 
consumo maior de carne, então 
acho necessário um trabalho de 
conscientização para melhorar 
e introduzir nos pratos das pes-

soas as verduras. Quando co-
meçamos há menos de um ano 
não tínhamos ainda noção so-
bre o mercado e demanda, então 
fomos ampliando à medida do 
gosto dos consumidores e o pa-
ladar das pessoas, um processo 
de aprendizado”, afirmou. 

APOIO
O apoio da Prefeitura, por 

meio da Secretaria Municipal 
de Agricultura, tem sido essen-
cial para o processo de plantio, 
principalmente, na logística ne-
cessária para o transporte de in-
sumos, além do preparo das ter-
ras, sendo uma das solicitações 
constantes do prefeito Suzano 
Marques, de manter os produ-
tores sempre bem atendidos. A 
Secretaria oferta assistência aos 
produtores em diversos aspec-
tos, como explica o titular da 
pasta, Josenilson Aquino (Tico). 

“Acompanhamos todo o 
processo, desde do início, dando 
suporte com trator no manejo do 
solo e também com caminhão 
no transporte de adubo orgâni-
co. E caso haja necessidade tam-
bém temos parceria com técnico 

e engenheiro agrônomo, e com 
isso, hoje temos a alegria em 
ver e ter produtos de qualidade, 
sendo produzido em Aparecida”, 
pontuou. 

O secretário disse ainda que 
o gratificante é que a agricultura 
familiar contribui com a saúde e 
nutrição da população. “O mais 
importante é que, além de forne-
cer esse produto para supermer-
cados e escolas do município, 
já começaram a fornecer para 
cidades vizinhas, fomentando a 
economia e gerando emprego e 
renda. Isso é fruto de uma par-
ceria firmada entre produtores e 
Prefeitura”, conclui Josenilson. 

Margaret ressalta que a ajuda 
da Secretaria é fundamental para 
a produção, já que o cuidado 
com o solo é algo prioritário para 

a família. “Vejo que a Secretaria 
de Agricultura tem uma aten-
ção especial com os produtores, 
pois temos alguns equipamentos 
que precisamos e fomos atendi-
dos, como o trator para gradear, 
o caminhão para buscar resíduos 
orgânico, sempre precisamos e 
temos tido esse apoio. Isso é de 
suma importância para os peque-
nos agricultores, pois se não ti-
véssemos essa ajuda arcaríamos 
com um custo bem maior, o que 
inviabilizaria a produção ou um 
projeto de uma família, porque 
não  tem o recurso disponível”, 
reforçou a proprietária. 

Os agricultores que neces-
sitarem dos serviços de apoio 
podem solicitar junto à Secreta-
ria Municipal de Agricultura, ou 
pelo telefone (63) 99282-9867.
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Prefeitura de Novo Acordo finaliza obra 
do Campo Society de gramado sintético

Após quase dez anos 
do convênio firmado e de 
espera pela população, a 
administração da prefeita 
Deusany Batista realizou 
a execução do campo, 
que recebeu a implanta-
ção da grama sintética.  

Uma das obras mais 
aguardadas pela popu-
lação de Novo Acordo 

foi concluída pela Prefeitura e  
mudou o cenário da principal 
avenida da cidade. A conclu-
são da construção do Campo 
Society com grama sintética 
demonstra o compromisso da 
gestão em concretizar um de 
seus principais objetivos e an-
seio da comunidade.

A conclusão chega após 
quase dez anos de firmado 
o convênio da obra e depois 

de passar por duas adminis-
trações e receber três placas, 
já que as empresas licitadas 
abandonaram a execução. A 
Prefeitura conseguiu destra-
var o processo na Caixa Eco-
nômica Federal e reiniciar a 
construção por meio de con-
vênio com a instituição finan-
ceira, reabrindo um novo pro-
cesso licitatório.

O valor total do investi-
mento é de R$ 104.832,09, 
sendo R$ 90.950,87 de repas-

se do convênio e R$ 13.896,02 
de contrapartida da Prefeitura. 
A prefeita Deusany Batista 
acompanha os serviços.

“Estamos muito felizes 
em acompanhar este momen-
to que é a conclusão desta 
obra, que está sendo espera-
da há mais de oito anos pela 
população. Com este impor-
tante passo, estamos cumprin-
do mais um compromisso da 
nossa gestão com a comuni-
dade que em breve terá mais 

um espaço para o esporte”, 
comentou a prefeita.

O Campo Society com 
gramado sintético fica na 
principal avenida da cidade, 
ao lado do ginásio poliespor-
tivo e do campo de futebol do 
município. A previsão é que a 
obra seja concluída em agos-
to. O campo será um novo lo-
cal para a prática esportiva e 
mudará a visão de quem passa 
pela cidade que é um dos por-
tais do Jalapão.

O secretário municipal de 
Esportes, Túlio Emanoel, co-
memorou o reinício da obra. 
“A prefeita Deusany, preocu-
pada com o esporte em nos-
sa cidade, deu continuidade 
a esse campo que é uma con-
quista para os esportistas da ci-
dade. Os nossos jovens já estão 
ansiosos pelo campo e até já 
estão planejando campeonatos 
no local, então isso será muito 
bom e nós estamos muito feli-
zes”, comemorou o secretário.
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Ações com crianças, pais e gestantes abordam 
temas referentes à Semana da Primeira Infância

A necessidade de cui-
dados com as crianças 
em seus primeiros anos 
de vida foram assuntos 
abordados em ações rea-
lizadas em conjunto pela 
Assistência Social, Saúde 
e Educação do município

Para promover a reflexão 
e os debates sobre te-
mas relacionados à pri-

meira infância e às atividades 
interativas para as crianças 
e as famílias, a Prefeitura de 
Novo Acordo está realizando 
a Semana da Primeira Infân-
cia, que ocorre sempre no mês 
de agosto. Durante a progra-
mação, a Secretaria Munici-
pal de Assistência Social, em 
parceria com as secretarias 
municipais de Saúde e Educa-
ção, promoveu momentos de 
integração com crianças, pais 
e gestantes, para tratar de te-
mas referentes ao assunto.

A primeira infância é o 
período que vai do nascimen-
to até os seis anos, sendo de 
extrema importância na vida 
das crianças. É nessa fase que 
se desenvolvem as estruturas 
e os circuitos cerebrais e, por 
consequência, as habilidades 
sociais e as capacidades cog-
nitivo-linguísticas, essenciais 
na vida adulta. Por isso, o in-
vestimento nessa faixa etária 
é crucial para quebrar ciclos 
de vulnerabilidade e violên-
cia, e reduzir as desigualda-
des, como ressalta a secretária 
municipal de Assistência So-
cial, Antônia Batista.

“A Prefeitura de Novo 
Acordo tem uma grande pre-
ocupação em fomentar o que 
é próprio da infância para que 
as crianças possam aprovei-
tar essa fase de forma plena, 

como a implantação dos par-
quinhos na cidade para aten-
der essa demanda. O nosso 
objetivo é colocar a primeira 
infância no centro das ações 
e atenções do poder público, 
visando a contribuir para um 
novo olhar em relação à ga-
rantia das gestantes, mães e 
crianças do município”, co-
mentou.

EDUCAÇÃO
Nesta segunda-feira, 29, 

foi realizada uma ação na 
Creche Municipal Mãe Du-
virgem. As equipes da As-
sistência Social e Educação 
conduziram um momento de 
recreação e roda de conversa 
entre pais e filhos, nos perío-
dos da manhã e tarde.

Além de muitas brinca-
deiras interativas, houve des-
file dos pais, depoimentos, 
contação de histórias, teatro, 
dinâmicas, tudo chamando a 
atenção dos pais para a im-
portância da relação com seus 
filhos nessa primeira infância. 
Os momentos foram conduzi-
dos pela diretora da unidade 
escolar, Ione oliveira.

A moradora Vânia Soa-
res é mãe da aluna Ana Clara 
Soares, 4 anos, e aproveitou 
o momento para passar mais 
tempo com a filha. “Foi muito 
gratificante, pois no ano pas-

sado eu não participei e minha 
filha ficou muito triste. Eu me 
senti muito culpada por não 
ter priorizado este momento 
tão marcante para ela, como 
é a presença de uma mãe na 
escola. São as memórias afe-
tivas que realmente marcam a 
vida de uma criança. Parabéns 
a Equipe do Cras e Educa-
ção pelo dinamismo, alegria 
e desprendimento em propor-
cionar um diferente e diverti-
do na vida das nossas crian-
ças”, disse.

O secretário municipal 
de Educação, Eudivane Xa-
vier, reforçou a importância 
do tema para os alunos. “Esta 
ação tem como objetivo o res-
gate de brincadeiras antigas 
nas creches, e é também mo-
mento de conscientização so-
bre a declaração universal dos 
direitos das crianças e adoles-
centes”, frisou.

SAÚDE 
Na manhã desta terça-fei-

ra, 30, as gestantes do mu-
nicípio tiveram uma roda de 
conversa na Praça Salmon do 
Amaral Brito, que teve à fren-
te os enfermeiros e agentes 
de saúde. O total de sete mu-
lheres grávidas participou do 
momento que abordou uma 
série de conhecimentos espe-
cíficos para os cuidados com 

o bebê ainda no ventre.
A manhã foi iniciada com 

um alongamento conduzido 
pela educadora física Milena 
Barros, seguido de uma pa-
lestra com o enfermeiro Wa-
nderson Barbosa, que tratou 
da importância do pré-natal. A 
psicóloga do Cras, Jaiélli San-
tos, falou ainda sobre os cui-
dados da primeira infância na 
vida intrauterina.

As gestantes receberam da 
Assistência Social kits com 
itens de higiene para o bebê e 
finalizaram a manhã com um 
lanche saudável. Para o se-
cretário municipal de Saúde, 
Darlan Oliveira, essa é uma 
ação que pretende alertar as 

futuras mamães sobre a ne-
cessidade de certos cuidados 
nesta fase e no pós-parto.

“Trabalhamos esse tema 
voltado para a saúde da puér-
pera e o cuidado da gestante, 
como a importância do aleita-
mento, do cuidado, as consul-
tas nas unidades, esse acom-
panhamento que ela deve ter 
com o enfermeiro, médico, 
dentistas. Temos algumas di-
ficuldades de as gestantes en-
tenderem que precisam ir até 
a unidade, por isso pensamos 
nessa parceria para unificar 
forças, tendo como objetivo a 
mobilização para esse enten-
dimento das mães”, pontuou 
Darlan.
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Equipe de Saúde de Novo Acordo realiza 
visitas domiciliares semanais aos pacientes

As visitas fazem par-
te da rotina da equipe e 
ocorrem uma vez por se-
mana, tanto na zona ur-
bana quanto na zona ru-
ral, tendo com principal 
objetivo levar atendimen-
to aos pacientes debilita-
dos ou com poucas condi-
ções de deslocamento

Além de ofertar aten-
dimento nas unida-
des básicas de saúde 

do município, a Prefeitura de 
Novo Acordo, por meio da 
Secretaria Municipal de Saú-
de, realiza o trabalho de visi-
ta junto aos pacientes, com o 
objetivo de atuar na promo-
ção da saúde e prevenção de 
doenças. O acompanhamento 
que ocorre semanalmente é 
realizado pela equipe multi-
disciplinar do Programa Saú-
de da Família (PSF) Urbana e 
Rural. 

Essa é uma estratégia do 
Ministério da Saúde que tem 
a finalidade de trabalhar a de-
sospitalização, diminuindo 
o tempo de permanência nos 
hospitais e nas unidades de 
pronto atendimento, por meio 
de um cuidado integral e hu-
manizado no ambiente domi-
ciliar. Ou seja, atende pacien-
tes que podem receber alta do 
hospital, porém necessitam 
da continuidade dos cuidados 
em casa.

VISITAS
As equipes compostas por 

médico, enfermeiro, técnicos 
de enfermagem, e agentes co-
munitários de saúde realizam 
dez visitas por semana, sendo 
cinco na zona urbana e cinco 
na zona rural, principalmente 
a idosos, acamados, deficien-
tes físicos, hipertensos e dia-
béticos.

O secretário municipal de 
Saúde, Darlan Oliveira, disse 
que a pretensão da equipe é 
observar de perto os cuidados 
com esses pacientes pela fa-
mília, além de orientar. “Com 
isso, buscamos atender as fa-
mílias que precisam desse 
acompanhamento, é uma for-
ma dos profissionais de saúde 
estarem presentes na casa de-
les, vendo o dia a dia, orien-
tando os familiares a como 
cuidar desse idoso, hiperten-
so, acamado ou debilitado. 
Assim, monitorando a saúde 
física e mental desse pacien-
te, pois existe a dificuldade de 
alguns em irem até a unidade 
por causa de veículo ou, mes-
mo, falta de interesse de fami-
liares. Nossa preocupação é 
levar mais qualidade de vida 
para essas pessoas”, disse. 

O enfermeiro coordenador 
da UBS, Wanderson Barbo-
sa, explicou que as visitas são 
intermediadas pelos agentes 
de saúde. “A equipe vai prin-
cipalmente àquelas pessoas 
com poucas condições de mo-
bilidade, então os agentes de 
saúde fazem esse agendamen-
to e acompanham, também, os 

profissionais. Na residência, o 
médico busca saber como está 
esse paciente, e caso seja ne-
cessária alguma medicação 
intravenosa, a ambulância é 
solicitada”, explicou. 

As visitas na zona urbana 
são realizadas às terças-feiras, 
e as na zona urbana nas quin-
tas. A equipe de saúde bucal 
realiza visitas especificas aos 
pacientes. 
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População de Novo Acordo terá acesso 
ao tão sonhado Título de Propriedade

Após mais de 60 anos 
de espera, foi apresenta-
do à comunidade o Pro-
grama #NOVOACOR-
DOSOUDONO, que dará 
à população o direito a 
obter os títulos de pro-
priedade de imóveis du-
rante audiência pública 
no município

O acesso ao Título de 
Propriedade é sinôni-
mo de dignidade, se-

gurança jurídica e dá posse 
ao que realmente é de direito 
dos donos de imóveis dos mu-
nicípios. Foi com esse intui-
to que os moradores de Novo 
Acordo tiveram na noite desta 
quarta-feira, 3, a oportunidade 
de obter total conhecimento 
sobre o Programa #NOVOA-
CORDOSOUDONO, referen-
te à regularização fundiária do 
município.

A titularidade dos imó-
veis urbanos logo será uma 
realidade para a população. 
O benefício está sendo provi-
denciado pela Prefeitura, em 
parceria com o Tribunal de 
Justiça do Tocantins (TJ), vi-
sando a melhoria dos serviços 
públicos e exercício da cida-
dania.

A audiência pública com 
a participação dos moradores 
ocorreu no Ginásio Luisinho. 
Na ocasião, foram apresenta-
das as etapas do programa e 
como os moradores devem fa-
zer para obter a titularização, 
e também repassadas as infor-
mações sobre a importância 
da Regularização Fundiária 
para o município e esclareci-
mento das dúvidas da comu-
nidade.

A mesa de honra foi com-
posta pela prefeita Deusany 
Batista, o juiz de direito coor-
denador do Núcleo de Preven-
ção e Regularização Fundiária 

do Tribunal de Justiça do To-
cantins, Dr. Océlio Nobre, vi-
ce-prefeito José Marlos, pro-
curador-geral do Município, 
Renan Albernaz a oficial do 
Cartório de Registro de Imó-
veis, Ana Carvalho Doura-
do. O momento também teve 
a participação de secretários 
municipais e demais autorida-
des.

Abertura
A audiência foi aberta 

com um momento devocio-
nal conduzido pelo pároco 
do município, Evandro Gon-
çalves. Em seguida, a prefei-
ta Deusany deu as boas-vin-
das ao público e falou sobre 
a importância do processo no 
município. “Para mim, é um 
momento de gratidão iniciar 
um projeto que planejamos há 
muito tempo. Agradeço ao Dr. 
Océlio que está desenvolven-
do esse processo com muito 

amor, assim como também a 
todos os envolvidos, especial-
mente a equipe gestora e toda 
a comunidade de Novo Acor-
do”, comentou.

A prefeita também frisou 
que nesta primeira etapa vai 
ser contemplada parte da ci-
dade, conforme a disponibi-
lidade de recursos, que são 
próprios. “Isso vale muito 
isso para nós, dar dignidade 
para que todos tenham o ver-
dadeiro documento de suas 
casas, algo que não tem pre-
ço. Estou muito feliz por vo-
cês estarem presentes aqui 
para nos ouvir. Esse é um 
trabalho feito com recursos 
próprios e um processo que 
será feito dando este primei-
ro passo”, comentou.

O vice-prefeito José Mar-
los também falou ao público 
sobre a relevância da regula-
rização para Novo Acordo. 
“Esse projeto é um sonho 
nosso, da prefeita Deusany, 
e é grandioso pela valoriza-
ção da nossa cidade. Parabéns 
por todos acreditarem nesse 
começo. As pessoas vão se 
sentir honradas porque é uma 
grande conquista. O papel do 
Poder Público é fazer melho-
rias que venham acrescentar 
para que a cidade cresça e as 
pessoas tomem posse definiti-
va”, disse.

Audiência
O secretário municipal de 

Administração, Ricardo de 
Araújo, apresentou o Progra-
ma de Regularização Fundiá-
ria (Reurb), além da comissão 
responsável pela coordena-
ção do processo e instituída 
por meio de Decreto, que tem 
como presidente Raimun-
do Carlos Gomes, além dos 
membros Ernanes Arruda, 
Signei Batista, Túlio Emanuel 
e Moisés do Tocantins.

Também foi apresentado 
o representante da empresa 
contratada para o procedi-
mento de engenharia, o técni-
co em agrimensura Cincinato 
Pereira, e a equipe do Núcleo 
de Prevenção e Regularização 
Fundiária (Nupref).

O juiz Dr. Océlio Nobre ex-
plicou aos presentes como ocor-
re a parceria com o Tribunal de 
Justiça. “Venho em nome do 
Poder Judiciário apresentar esse 
trabalho de cooperação com 
o Poder Executivo Municipal 
para resolver uma situação que 
é de interesse de todos. Novo 
Acordo é uma cidade que é um 
dos portais do Jalapão e é a casa 
de todos aqui presentes, então 
temos que zelar, essa é a cons-
ciência de viver em comunida-
de”, comentou.

Vantagens - As vantagens 

da documentação também fo-
ram expostas pelo represen-
tante do TJ. “A regularização 
permite que as pessoas tenham 
acesso a serviços básicos, é 
um documento que promove 
a cidadania, torna as pesso-
as proprietárias definitivas de 
seus imóveis, dando seguran-
ça jurídica e possibilidade de 
investimentos. A competência 
legal para promover a Regu-
larização é do município, e a 
Justiça entra como parceiro 
para apoiar essa decisão da 
Prefeitura, assim como o Car-
tório e o Governo do Estado”, 
pontuou Dr. Océlio.

Houve ainda a participa-
ção com tira-dúvidas pela po-
pulação durante a reunião so-
licitando os esclarecimentos 
das autoridades. Os morado-
res também puderam partici-
par por meio da transmissão 
on-line, respondendo a ques-
tionários e fazendo perguntas.

Regularização
Nesta primeira etapa, a 

previsão é que sejam regu-
larizados dois setores, sendo 
a Vila do Holandês e Setor 
Aeroporto. A empresa vai ser 
responsável por fazer os ser-
viços imediatos de topografia, 
e posteriormente, os cadastros 
dos moradores.
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Cooperativa lança projeto de instalação de 
unidade em Novo Acordo, iniciando nova 
era no setor agrícola na região

Agricultores e empresários de Novo Acordo e de 
cidades vizinhas celebraram o lançamento da ins-
talação da Complem, do estado de Goiás, em Novo 
Acordo. Autoridades públicas e produtores conhece-
ram o serviço prestado pela organização que já pos-
sui uma armazenadora de grãos associada no muni-
cípio e irá se instalar, gerando inúmeros benefícios

 à comunidade

A força da união por 
meio da cooperativi-
dade, o impulsiona-

mento da agricultura e seus 
benefícios diretos e indiretos 
à população foram celebrados 
em um momento histórico 
para toda a região do Jalapão, 
no município de Novo Acor-
do: o lançamento da instala-
ção da Complem (Coopera-
tiva Mista dos Produtores de 
Leite de Morrinhos) na cida-
de, que ocorreu nesta sexta-
-feira, 26, na Pousada Chez 
Bubônia, com a presença de 
autoridades públicas, agricul-
tores e empresários de toda a 
região e os representantes da 
empresa.

No evento de lançamen-
to, os produtores da região e 
autoridades, como a prefeita 
Deusany Batista, secretários 
municipais, vereadores e ex-
-prefeitos, tiveram a oportuni-
dade de conhecer a metodolo-
gia da empresa e os benefícios 
que chegam para a cidade 
com a sua instalação. Durante 
o jantar de recepção a equipe 
gestora da Complem foi apre-

sentada pelo presidente, Sér-
gio Penido.

Implantação
Além de trabalhar junto 

aos agricultores, a cooperati-
va atua para promover o de-
senvolvimento social da co-
munidade local ou regional. A 
economia obtém transforma-
ções diante do trabalho, que 
além de oferecer produtos e 
serviços, também oferta qua-
lificação profissional, oportu-
nidade de estudo, geração de 
emprego e inovação tecnoló-
gica.

A Prefeitura de Novo 
Acordo está apoiando a im-
plantação da unidade da co-
operativa, já que chega para 
gerar um grande impacto, não 
só econômico, mas social, no 
município e na região, como 
explicou a prefeita Deusany 
Batista durante o evento.

“Esse momento é de grati-
dão, pois desde quando tomei 
posse, sempre estive buscan-
do uma alternativa de trazer 
para nossa cidade uma em-
presa de agronegócio, já que 

sempre me preocupei muito 
com o desemprego. Há um 
ano recebi em meu gabinete a 
visita do presidente da Com-
plem, Sergio Penido, e hoje 
estamos aqui, recebendo os 
empresários e conhecendo as 
instalações desta cooperativa, 
que nos traz a garantia de in-
vestimento seguro”, afirmou.

Deusany destacou ainda 
que o município vai ganhar 
muito com a instalação da 
marca. A prefeita ressaltou 
que enfrentou diversos desa-
fios para realizar a doação do 
terreno, mas que foi concreti-
zada, já que acredita que a im-
plantação irá gerar um retorno 
ainda maior para os muníci-
pes.

“Fizemos a doação, de 
forma legal, de um terreno 
para a instalação da armaze-
nadora de grãos – Armazéns 
Gerais Portal do Jalapão, que 
é associada à cooperativa. Eu 
fiz todo o processo com apro-
vação do projeto pela Câma-
ra de Vereadores. Mas, apesar 
de todo o transtorno, eu es-
tou feliz, pois acredito que é 
o primeiro pontapé em busca 
de dias melhores para Novo 
Acordo. Acredito muito na 
iniciativa privada, vejo que é 
o melhor caminho. Seremos o 
primeiro município do Tocan-
tins que vai receber a instala-
ção de uma unidade da coope-
rativa. Eu quero agradecer a 
todos da Complem por terem 
acreditado em Novo Acordo e 

trazer para nossa região o de-
senvolvimento”, completou a 
gestora.

O Conselho de Adminis-
tração, formado pelo presi-
dente, vice-presidente e se-
gundo vice-presidente da 
cooperativa foi apresentado 
aos empresários, assim como 
os mais de 30 integrantes res-
ponsáveis pela área estratégi-
ca da empresa, como diretores 
e técnicos. O presidente Sér-
gio Penido ressaltou que a en-
tidade investe na qualidade de 
vida da população.

“A cooperativa não vem 
para o município de Novo 
Acordo para levar os recursos 
daqui para fora, mas para cui-
dar das pessoas. Por isso, tra-

zemos o apoio ao desenvolvi-
mento e ao crescimento para 
gerar mais empregos e fazer o 
dinheiro girar, pois o sistema 
cooperativista é o mais jus-
to, que mais divide recursos 
e proporciona a cooperação 
proporcional à movimentação 
econômica do cooperado”, 
comentou.

O presidente informou 
que um dos grandes investi-
mentos da entidade é a for-
mação de seus cooperados. 
“O progresso tem que vir 
junto com o conhecimento, 
e sem a tecnologia, ele tende 
a ser mais difícil. Temos 52 
colaboradores fazendo gra-
duação ou pós-graduação. A 
cooperativa está investindo 

NOVO ACORDO
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mais de R$ 500 mil por ano 
só em formação profissional, 
em conhecimento e isso para 
nós é muito importante. Vie-
mos para trazer um espírito 
de família e integração. Nós 
cuidamos das pessoas, esse é 
o nosso grande interesse, um 
modelo de negócio que não 
visa o lucro individual. Trazer 
treinamento para mão de obra 
do município. Assim, vamos 
formando um modelo de ne-
gócio diferente e não vamos 
nos instalar aqui sem que vo-
cês nos abracem. O dinheiro 
vai ficar aqui no município de 
Novo Acordo, para que juntos 
possamos transformar os so-
nhos em realidade” enfatizou.

O empresário Antônio 
Neto, diretor do Armazéns 
Gerais Portal do Jalapão, as-
sociado da cooperativa, agra-
deceu o apoio do município 
que permitiu a abertura da ar-
mazenadora de grãos, e apro-
veitou para falar da importân-
cia da instalação da Complem 
em Novo Acordo.

“É com grande satisfação 
que recebemos todos vocês 
aqui para mostrar o grande 
empreendimento que está che-
gando a Novo Acordo. Isso é 
um sonho que se torna reali-
dade. Nos instalamos no mu-
nicípio há pouco mais de um 
ano e a cada dia que passa, es-
tamos mais perto de concluir 
esse sonho. Agradeço a todos 
pela confiança depositada em 
nós, temos certeza que todos 
ficaram satisfeitos em abraçar 

a cooperativa que está che-
gando, que dará suporte, con-
dições de trabalho aos empre-
sários agros. Nos colocamos 
à disposição para fomentar o 
crescimento agricultura. Que-
remos ser parceiros da admi-
nistração e da comunidade”, 
completou.

EXPECTATIVA
A rede de comercialização 

dos produtos também é ala-
vancada com a implantação. 
O agricultor Gustavo Ribei-
ro possui propriedade rural 
em Novo Acordo e estabele-
cimento comercial agropecu-
ário na cidade. O empresário 
ressalta que todos serão dire-
tamente beneficiados. “A coo-
perativa facilita para o peque-
no e o grande produtor, sendo 
um processo que depende da 
atuação de todos, desde o fei-
rante até os grandes produ-
tores, gerando a abertura de 
portas no nosso município. A 
expectativa é que venha a fa-
cilitar, custear um preço mais 
acessível a todos”, concluiu.

O agricultor Valdemar 
Goffi, agricultor do municí-
pio de Novo Acordo, reforça 
que toda a região já aguardava 
essa implantação que vai tor-
nar sonhos em realidade. “Há 
dez anos eu já imaginava uma 
instalação cooperativista na 
região. Fui um dos primeiros 
a plantar soja aqui ainda em 
2013, e sempre sonhamos com 
algo que viesse de encontro a 
isso, e estamos vendo que essa 

esperança se torna realidade 
hoje. Para nós, não existe coisa 
melhor. A cooperativa agrega 
todos os pontos, teremos maio-
res linhas de crédito e todos do 
município serão beneficiados. 
Essa unidade aqui vai levantar 
muito as cidades da região”, 
pontuou o empresário.

COMPLEM
A Complem é uma coo-

perativa que atua no ramo 
agrícola há 44 anos na cida-
de de Morrinhos, em Goiás, 
sendo uma das maiores do 
Estado. A organização atua 
fornecendo diversos tipos 
de produtos com mais de 
4 mil cooperados. No mu-

nicípio de Novo Acordo já 
existe uma armazenadora de 
grãos associada da entidade, 
que agora vai se estabelecer, 
gerando não só empregos e 
fortalecendo a economia, 
mas com uma série de ou-
tros benefícios sociais à co-
munidade e aos produtores 
rurais.

NOVO ACORDO
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Novo Acordo celebra 1º Dia Municipal 
do Evangélico com grande festa

Muita emoção, louvor, 
fé e adoração marcaram 
os dias 22 a 27 de agosto 
em comemoração ao Dia 
Municipal do Evangélico, 
que foi realizado pela pri-
meira vez em Novo Acor-
do. A festa religiosa foi 
uma manifestação públi-
ca importante pela repre-
sentatividade cristã na 
sociedade

Os moradores de Novo 
Acordo celebraram, 
pela primeira vez, o 

Dia Municipal do Evangélico, 
com uma multidão no Centro 
da cidade. A partir deste ano a 
data, que reforça a importân-
cia da classe evangélica para 
a sociedade, será anualmente 
celebrada no último sábado do 
mês de agosto, como ocorreu 
na noite do dia, 27, na cidade, 
após cinco dias seguidos de 
programão. A comemoração 
religiosa foi uma organiza-
ção das igrejas evangélicas do 
município com a Prefeitura.

A programação comemo-
rativa teve início ainda no dia 
22, quando uma tenda foi mon-
tada na Praça Firmo Nestor, 
onde todas as igrejas evangé-
licas do município realizaram 
uma campanha. Os integran-
tes, por meio de escala, execu-
taram a leitura de todos os li-
vros da Bíblia, do Gênesis ao 
Apocalipse. Durante os dias 22 
a 26, as igrejas se mantiveram 
unidas 24 horas por dia para a 
leitura do Livro Sagrado.

A prefeita Deusany Batis-
ta e o vice-prefeito José Mar-
los Andrade participaram da 
leitura bíblica na noite do dia 
26. Na ocasião, a prefeita fez 
a leitura do Capítulo 12, do li-
vro do Apocalipse.

FESTA
O sábado, 27, foi o ápice 

das comemorações, que co-
meçaram ainda durante à tar-
de, quando os evangélicos fi-
zeram uma carreata pelas ruas 
da cidade, proclamando ben-
çãos para Novo Acordo, além 
de entoarem muitas músicas e 
orações pelo município.

Para a noite, tendas e palco 
foram montados com o intuito 
de receber adequadamente um 
público maior, reunindo pas-
tores, comunidades evangéli-
cas e autoridades municipais 

para um momento com culto 
e shows. Muitas orações, pre-
gações e músicas fizeram par-
te do evento religioso.

Uma multidão com cerca 
de 500 pessoas tomou con-
ta do espaço, onde estiveram 
presentes integrantes de todas 
as igrejas evangélicas do mu-
nicípio, além de caravanas das 
cidades vizinhas.

LOUVOR
Com o tema Mensagem da 

Cruz, a programação foi ini-
ciada sendo conduzida pelo 
pastor Florêncio Clésio, se-
guida pela pregação dos pas-
tores Raimundo Sharlon e 
Vildon Alves. A participação 
especial foi do preletor pas-
tor Nerivaldo Accioly, de São 
Paulo, além do total de seis 
pastores locais e quatro pasto-
res convidados.

Grupos de louvor e cantores 
locais, como o Grupo IADE-
NA, Pastor Missim, Kátia Al-
ves e Dc. Ivan ministraram can-
ções que tocaram o público. O 
ato religioso contou ainda com 
os louvores dos cantores Sérgio 
Moraes e Rubens Uchôa, atra-
ções principais da noite.

As músicas e orações mar-
caram o evento, com a de-
monstração da fé e união en-
tre os membros das igrejas. 
Adoração, momentos de mui-
ta unção e intercessão pela ci-
dade também fizeram parte do 
culto.

PARTICIPAÇÃO
A prefeita Deusany Batis-

ta esteve presente no evento e 
usou a palavra para parabeni-
zar os evangélicos. A gestora 
acompanhou o culto e a lei-
tura bíblica, participando das 
orações, e em um gesto de fé, 
realizou a entrega simbólica 
da chave do município aos 

pastores da cidade.
“Estou muito emocionada 

com este momento, pois essa 
chave representa o que rece-
bemos, pela lei, quando fui 
eleita prefeita desta cidade. 
Por isso quero passá-la para 
os pastores que se uniram para 
orar para que Deus cubra com 
saúde e paz a nossa cidade, 
que nos dê a oportunidade de 
governar debaixo de sua pro-
teção, ouvindo a sua Palavra e 
entendendo a mensagem que 
Cristo quer para cada um de 
nós”, disse a prefeita ao fazer 
a entrega.

A gestora comentou ainda 
que tem dirigido o município 
sempre tendo como base a 
vontade de Deus. “Em cada 
ação que realizamos, em cada 
projeto, ali está a presença de 
Deus, pois é para o bem da 
comunidade de Novo Acordo. 
É com essa emoção que estou 
hoje, que eu proclamo e peço 
ao povo para nos ajudar a go-
vernar essa cidade no cami-
nho de Cristo”, completou.

Para o pastor e vice-pre-
feito José Marlos Andrade, a 
data é uma das mais impor-

tantes do calendário Munici-
pal. “O povo de Deus se reúne 
para adorar, com o propósito 
de pregar a Palavra de Deus, 
para que Novo Acordo seja 
salva. Muitos não entendem 
o agir de Deus aqui, mas para 
nosso Deus nada é impossí-
vel, pois isso quero aqui pro-
clamar que Novo Acordo é do 
Senhor Jesus!”, disse.

O evento contou com par-
ticipação da comunidade e de 
igrejas evangélicas dos mu-
nicípios vizinhos. O morador 

evangélico novoacordense, 
Sildomar Pereira, avaliou o 
evento como uma grande re-
presentatividade da fé crista. 
“Foi um marco para Novo 
Acordo essa união das igre-
jas, comemorando com êxito 
e com mais de 500 pessoas 
aqui reunidas. Com certeza a 
glória de Deus se manifestou 
aqui, trazendo momentos de 
alegria. Creio que Novo Acor-
do irá viver um novo tempo 
com essa unidade das igrejas e 
do povo cristão”, comemorou.
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Assentamento Primogênito e praças da zona 
urbana recebem parquinhos infantis

Desde o ano passado, a Prefeitura vem instalando 
os novos espaços com dezenas de brinquedos para a 
criançada. A iniciativa está sendo finalizada no As-
sentamento Primogênito. Os parquinhos possuem a 
segurança necessária para que os pequenos tenham 
um local ao ar livre e possam se divertir

O Assentamento Primo-
gênito, na zona ru-
ral de Novo Acordo, 

tem agora um novo ambiente 
para as brincadeiras infantis e 
a convivência entre as crian-
ças. A Prefeitura implantou 
um playground na comunida-
de rural para a alegria dos pe-
quenos, proporcionando um 
novo ponto de lazer. As praças 
da zona urbana do município 
também passaram a ter um co-
lorido diferente e ambientes 
convidativos, principalmente, 
para as crianças.

Os playgrounds têm o ob-
jetivo de criar um novo espa-
ço de lazer e recreação para 
as crianças do município, 
além de tornar as praças um 
ambiente cada vez agradável 
para a população, como res-
salta a prefeita Deusany Ba-
tista.

“Queremos proporcionar 
para as crianças locais onde 
elas possam brincar e que te-
nham momentos agradáveis, 
mas, principalmente, com se-
gurança. Esse é um investi-

mento próprio da Prefeitura 
que visa a deixar os ambien-
tes seguros e convidativos 
para que os nossos pequenos 
possam ficar à vontade”, disse 
a prefeita.

A Prefeitura realizou as 
instalações de quatro parqui-
nhos em diferentes localida-
des, por meio da Secretaria 
Municipal de Infraestrutura. 
O primeiro foi implantado 
ainda em novembro do ano 
passado na Praça Firmo Nes-
tor, localizada no centro da ci-
dade.

O secretário responsável, 
Raimundo Carlos, explicou 
que os serviços foram con-
cluídos na zona rural. “Fina-
lizamos as instalações nesta 
semana no Assentamento Pri-
mogênito, que também ga-
nhou um parquinho comple-
to com brinquedos dispostos 
para as crianças de todas as 
idades, sendo que já é pos-
sível observarmos a alegria 
delas ao ver os espaços colo-
ridos para as brincadeiras”, 
comentou.

Também receberam 
playgrounds a Praça Celso 
Martins de Arruda, que fica 
na entrada da cidade e a Pra-
ça da Vila do Holandês. Os 
investimentos são reflexo da 

preocupação da gestão em 
melhorar a urbanização da 
cidade. “Desde o início da 
nossa gestão temos traba-
lhado em ações de zeladoria 
por todo o município. Os no-

vos parquinhos infantis que 
foram implementados são 
mais um investimento nesse 
sentido, priorizando sempre 
o bem-estar dos munícipes”, 
ressalta a prefeita Deusany.
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A ação ação do Agosto Li-
lás no município de São 
Félix, realizada na tarde 

desta terça-feira, 30, pela Pre-
feitura, por meio da Secretaria 
Municipal de Assistência So-
cial e Creas, em parceria com 
a Secretaria Estadual da Cida-
dania e Justiça (Seciju) contou 
com orientações quanto ao en-
frentamento à violência contra 
a mulher, além de uma série de 
serviços que foram prestados, 
gratuitamente à comunidade.

Os moradores puderam re-
alizar em um só lugar, exames 
de vista gratuitos ofertados pela 
Ótica Master, em parceria com a 
Prefeitura, emissão de carteiras 
de identidade, pela Polícia Civil, 
além de atualização da caderne-
ta de vacinação, pela Secretaria 
Municipal de Saúde. 

O encontro também contu 
com palestras e orientações quan-
to ao Agosto Lilás, tema central 
da ação que ocorreu no Centro 
de Eventos, e teve a presença do 
prefeito Carlão, primeira-dama 
Ivete Pereira, secretários muni-
cipais, vereadores, equipes das 
secretarias municipais, além de 
moradores da zona urbana e de 
comunidades rurais, como Qui-
lombo do Prata e Baixo Jalapão, 
que tiveram transporte ofertado 

Em parceria com a Secretaria Estadual de Cida-
dania e Justiça, o município de São Félix teve uma 
tarde de conscientização em referência ao Agosto Li-
lás, mês de prevenção à violência contra a mulher. A 
população também aproveitou para acessar serviços 
como exames de vista, atualização vacinal e emissão 
de carteira de identidade

pela Prefeitura. 
A equipe da Seciju esteve no 

local com uma unidade móvel 
de atendimento, reforçando, por 
meio de palestras, as orientações 
à toda a população, para o com-
bate e prevenção à violência. 

ABERTURA
Ao fazer a abertura do even-

to, o prefeito Carlão falou à co-
munidade sobre a importância 
da ação. “Orientar as mulheres 
sobre essa questão é muito im-
portante, assim como desenvol-
ver esse trabalho, um dia para 
atender as mulheres e conscien-
tizar a todos que precisamos 
coibir esse comportamento de 
violência. Como prefeito, fico 
muito feliz em ver um evento 
desse porte acontecer em nossa 
gestão”, pontuou. 

A primeira-dama e secretária 
municipal de Assistência Social, 
Ivete Pereira, agradeceu as par-
cerias necessárias para a ação. 
“Estamos com uma mobilização 
centralizada, com maior propor-
ção e com a parceria da Secre-
taria Estadual de Cidadania e 
Justiça, falando sobre esses tipos 
de violência contra a mulher e 
a presença das nossas comuni-
dades rurais. Com certeza um 
evento realizado com sucesso”, 

comentou. 
A gerente de políticas de 

proteção às mulheres da Se-
cretaria Estadual de Cidadania 
e Justiça, Flávia Laís, realizou 
uma palestra sobre o tema cen-
tral e explicou que essa é uma 
ação contínua da gerência. “Tra-
balhamos com o enfrentamento 
à violência contra a mulher, mas 
neste mês de agosto intensifi-
camos as campanhas. É muito 
importante atuarmos cada vez 
mais com os municípios, onde a 
orientação não chega, nós temos 
a unidade móvel que vai até as 
mulheres rurais, quilombolas, 
indígenas, ribeirinhas e nosso 
objetivo é diminuir esse índice 
de violência, assim como o fe-
minicídio”. 

A assistente social da Seciju, 
Ione Bernardo, também abordou 
o assunto junto aos moradores. 
“O objetivo é sensibilizar a so-
ciedade sobre a violência do-
méstica e familiar, que afeta 

diariamente a mulher, em alusão 
à campanha Agosto Lilás e foi 
muito importante o empenho do 
município”, frisou. 

Os moradores também tive-
ram orientações sobre o Progra-
ma Auxílio Brasil e atualização 
do Cadastro Único, em uma pa-
lestra realizada pela técnica do 
Cadastro Único, Hayllane Bar-
bosa. 

Também falaram à comuni-

dade e participaram da mesa de 
honra o vereador Luisinho Bar-
bosa, a vice-presidente do Con-
selho Municipal dos Direitos 
da Mulher, Eduvirgens Pugas, a 
presidente do Conselho Munici-
pal de Assistência Social, Verô-
nica Correira, e a representante 
da Polícia Civil, Raquel Pinto. 

Ao final do evento, a organi-
zação sorteou cestas de presentes 
para os participantes. 

Combate à violência contra a mulher é 
tema de mobilização social em São Félix
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Com o objetivo de melhorar a acessibilida-
de à saúde aos moradores da zona rural, a 
equipe da Secretaria Municipal da Saúde  

de São Félix realiza frequentemente ações com 
atendimento nas regiões rurais, como é o caso do 
Baixo Jalapão, distante 60 km da cidade, que re-
cebeu os profissionais da área nesta quinta-feira, 
31. 

A região é composta pelas comunidades Cor-
dilheira, Barrinha e Bela Vista. A equipe de saúde 
percorreu as comunidades das 8h às 17 horas, re-
alizando atendimento  de enfermagem, testes de 
glicemia entre outros serviços. Segundo a secre-
tária municipal de Saúde, Jarla de Abreu Ribeiro, 
a intenção é descentralizar os serviços oferecidos 
e levar a saúde cada vez mais perto da população. 

“Às vezes pela distância, é muito difícil para 
os moradores rurais buscarem o atendimento de 
saúde devido à falta de transporte. Muitos não 
têm como se locomover. A gente percebe que há 
muita necessidade de os profissionais irem até 
os moradores. Essa ação também é realizada em  
conjunto com todas as secretarias, quando oferta-
mos todo tipo de atendimento nas comunidades”, 
explicou a secretária.

As ações ofertadas aos moradores rurais 
são de grande importância para a Gestão. Des-
de quando assumiu o Governo, o prefeito Car-
lão solicitou a toda equipe administrativa que os 
serviços de saúde cheguem até a população que 
mais precisa. 

“O compromisso que nós temos é em melho-
rar a saúde no nosso município. Levar aos mais 
necessitados essa assistência com o objetivo de 
aproximar o acesso deste público ao atendimento 
médico, garantindo seu direito à saúde”, assegu-
rou o prefeito.

Prefeitura de São Félix leva atendimentos 
em Saúde aos moradores do Baixo Jalapão
Buscando facilitar o acesso para os mo-
radores da zona rural, a equipe de saúde 
realiza com frequência as visitas e leva 
atendimento a moradores que residem nas 
regiões distantes da cidade


